

Angel Gurría, Secretario General de la OCDE

Nacido el 8 de mayo de 1950 en Tampico, Ángel Gurría llega a la OCDE tras una destacada carrera en el servicio público mexicano, incluyendo dos cargos ministeriales.

Secretario de Relaciones Exteriores de México desde diciembre de 1994 hasta enero de 1998 y desde enero de 1998 hasta diciembre de 2000 Secretario de Hacienda y Crédito Público de México.

Como Secretario General de la OCDE desde junio de 2006, Ángel Gurría ha reforzado el rol de la Organización como centro global para el diálogo y el debate sobre políticas económicas, llevando a cabo al mismo tiempo un proceso interno de reforma y modernización.

Ángel Gurría participa activamente en varios organismos internacionales sin fines de lucro, entre los que se encuentran el *Population Council*, con sede en Nueva York y el *Center for Global Development* en Washington.

Presidió el Grupo de Trabajo sobre Financiamiento del Agua para Todos, un tema en el cual continúa estrechamente involucrado, siendo miembro de la *Junta Asesora del Secretario General de las Naciones Unidas sobre Agua y Saneamiento* (UNSGAB) y del *Global Agenda Council on Water Security* del Foro Económico Mundial.

Colaborador habitual de algunos de los periódicos y revistas de mayor renombre internacional, Ángel Gurría ha recibido galardones y condecoraciones de más de 25 países, entre ellos, los títulos de *Grand officier de la Légion d'honneur* y *Chevalier dans l'ordre du Mérite agricole*, concedidos por el gobierno de Francia.

Ángel Gurría obtuvo la licenciatura en Economía por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y, posteriormente, la maestría en Economía por la Universidad de Leeds (Reino Unido).